



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 12 de Diciembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Mauricio Martínez

Tema: Proceso contra Arnoldo Alemán lleno de nulidades

El abogado defensor del reo Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez manifestó que el delito de lavado de dinero es incuestionablemente un fallo injusto por parte de la doctora Méndez, puesto que es un delito atípico.

Martínez reiteró en varias ocasiones que el proceso en contra de Alemán, desde la acusación hasta la sentencia están llenos de nulidades, por lo que tiene confianza que con la apelación que ha introducido, su defendido sea absuelto de los cargos que se le imputan.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Ingreso de Nicaragua a la HIPC

Danilo Lacayo comentó que "se le paso la mano" al Ministro Montealegre, con darle 800 millones a las universidades. Asimismo, le preguntó a la Contraloría, si alguna vez han investigado en qué gastan el 6% las universidades.

Por su parte el Ministro Eduardo Montealegre, indicó que la HIPC es parte de un proceso del inicio de una nueva etapa en Nicaragua, en que desaparecen del balance 4,300 millones de dólares. Se vuelve permanente el alivio que estamos recibiendo directamente del Gobierno de casi 200 millones de dólares que ya no se tiene que pagar de manera permanente. Además de eso existen varias cosas importantes, como es el hecho de que vienen recursos adicionales que de no llegar a la HIPC, no vendrían. Agregó que se podrá financiar los casi 5900 millones de córdobas de gastos de inversión pública dentro del programa para dicha inversión que se tiene para el próximo año, que es el nivel de inversión pública más alto que Nicaragua tendrá desde el huracán Mitch. Existirá un 0.4% ó 0.5 % adicional de crecimiento para el año 2004 y eso se reflejará en mejorías para la población, en más caminos de penetración, más carreteras, reparaciones de escuelas, etc.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: María Lourdes Bolaños (Fiscal General Adjunta)

Tema: Sentencia de la juez Juana Méndez

La doctora Bolaños consideró que hay suficientes argumentos jurídicos para que la parte de la sentencia de lavado de dinero sea apelada, "eso ha sido coincidencia que hemos estado hablado tanto la Procuraduría y el Ministerio Público, además hay que ver por qué se le declara inocente a Byron Jerez, si también desvió



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 2 -

dinero para entrar a otras cuentas que el manejaba”, dijo Bolaños

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitados: Diversos Grupos Musicales

Tema: Festival Navideño

NOTICIAS DE RADIO

Radio : 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Presentador: Emilio Núñez

Tema: Varios

En su editorial José Castillo Osejo comentó que “ningún abogado, nadie que sabe de leyes, mucho menos los jueces y los magistrados pueden aceptar que Arnoldo Alemán haya sido condenado por lavado de dinero. Esos que se empeñan en lanzar diatribas diariamente con odio visceral, saben que el fallo dictado por la doctora Juana Méndez, es la consecuencia directa de la política practicada por su partido sandinista y la actitud de los que siempre desean conseguir a base de violencia, de presiones y manipulaciones lo que quieren”.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Procurador pide prueba de alcoholemia para Arnoldo Alemán. (La Prensa, Honduras)

El procurador penal, Iván Lara, solicitó a la jueza primero del crimen, Juana Méndez, que ordene una prueba de alcoholemia al ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, para determinar si requiere casa por cárcel. Alemán fue condenado por Méndez el pasado domingo a 20 años de cárcel, pero debido a que es valetudinario por sus enfermedades crónicas, le dejó su finca El Chile como casa por cárcel.

Segundo día de enfrentamientos. (La Prensa, Honduras)

Al menos 23 personas heridas, tres estudiantes detenidos y 14 personas intoxicadas por gases lacrimógenos es el resultado del segundo día consecutivo de choques entre universitarios y policías por el presupuesto de 2004. Los estudiantes iniciaron el miércoles la lucha violenta en las calles cercanas a recintos universitarios de Managua en protesta porque el gobierno no les entrega completo el seis por ciento del presupuesto nacional a las universidades que por ley reciben subsidio. Fuentes de la Cruz Roja informaron de que unas 22 personas resultaron heridas durante la protesta violenta que se inició en la tarde y finalizó esta noche tiempo local en Managua.